

Nachfolgend der Bericht von Vanessa Mindl vom KILA-Cup in Steinbach:**SV Waldkirch U10 glänzt beim KILA-Cup in Steinbach****Hervorragender 2. Platz unter 16 Teams**

Beim KILA-Cup in Steinbach präsentierte sich die U10 des SV Waldkirch in Bestform. Beim Hallenwettkampf in der Nähe von Baden-Baden nahmen insgesamt 16 Teams aus der Region teil. Trotz großem Andrang in der modernen Halle sorgte ein gelungenes Programm dafür, dass alle jungen Athletinnen und Athleten gewürdigt wurden. Der Wettkampf begann mit einem schönen Einzug aller Mannschaften inklusive Team-Schild, bevor es dann an die einzelnen Disziplinen ging.

Für Waldkirch starteten (v.l.n.r.): Haylee Kupfer, Silas Haberstroh, Valentin Schätzle, Teresa Reisinger, Emilia Mindl, Benedikt Backenecker, Max Wangler und Lena-Sophie Frei.

Insgesamt meisterte das Team fünf Disziplinen. Die acht Athletinnen und Athleten starteten ihren Wettkampf mit der Disziplin Hochweitsprung. Weiter ging es mit den Disziplinen Medizinballstoßen, 20-Meter-Sprint fliegend, Mehrfachsprung und 30-Meter Hindernis Staffel, die die jungen SVW-Athleten alle mit sichtbarem Ehrgeiz und beeindruckender Teamarbeit meisterten.

Besonders hervorzuheben ist, wie konzentriert und motiviert die Kinder über den gesamten Wettkampftag hinweg blieben und dies, obwohl es durch die große Teilnehmerzahl immer wieder zu Wartezeiten kam.

Spannend blieb es bis ganz zum Schluss: Mit jeder Minute, in der die Siegerehrung voranschritt und der eigene Mannschaftsname noch nicht fiel, wuchs die Vorfreude und als schließlich der SV Waldkirch erst auf dem Silberrang aufgerufen wurde, war die Freude riesig. Insgesamt war es ein Kopf an Kopf Rennen der besten drei Mannschaften, die sich teilweise nur um einen Punkt unterschieden. Der Lohn für diesen Einsatz war ein großartiger zweiter Platz: ein toller Erfolg, der mit einem glänzenden Pokal belohnt wurde.



Foto: Vanessa Mindl (SV Waldkirch)